

高校名	氏名	質問内容	先生からの回答
-	-	<p>新国富指標という言葉初めて知ることが出来ました。GDPと差があることに驚きました。具体的な人工資本、人的資本、自然資本の数値の出し方について疑問に思いました。</p>	<p>ご質問ありがとうございます。こちらの本 https://www.amazon.co.jp/%E6%96%B0%E5%9B%BD%E5%AF%8C%E8%AB%96%E2%80%95%E2%80%95%E6%96%B0%E3%81%9F%E3%81%AA%E7%B5%8C%E6%B8%88%E6%8C%87%E6%A8%99%E3%81%A7%E5%9C%B0%E6%96%B9%E5%89%B5%E7%94%9F-%E5%B2%A9%E6%B3%A2%E3%83%96%E3%83%83%E3%82%AF%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88-%E9%A6%AC%E5%A5%88%E6%9C%A8-%E4%BF%8A%E4%BB%8B/dp/4002709612 に、数値の出し方のイメージが書いてありますので、是非ご覧ください。 https://dlc337161ud3pr.cloudfront.net/files%2F1700bf9a-1ed3-4c99-ac01-58ea703fed57_SECA.pdf にも計算モデルが書いてありますが、英語であることもあって少し難しいかもしれません。基本的な考え方としては、それぞれの資本を構成する項目（自然資本なら森林や耕地面積など）に対して、それぞれが持つシャドープライスという単価を掛け合わせることとなります。このシャドープライスとは、市場では評価されない価値を、環境経済学的手法を使って金銭価値化したものです。その手法にはさまざまありますが、例えば http://kkuri.eco.coocan.jp/whatis/eco5.html に書かれている方法が一般的です。</p>